
 

１FUSIONとの出会い 
 

「黒姫に FUSIONってチームがあるのだけど、知っている？無線を使って校長がレッスンしてくれるんだよ！」 

スノーボードを通して知り合った友人に尋ねられ、そこで初めて FUSIONを知りました。 

その頃、Ｂ級イントラ検定でなかなか合格点が出ず、この滑りでいいのだろうか？この練習方法でいいのだろ

うか？と悩んでいた私に友人は FUSIONを進めてくれました。 

 

色んな所でレッスンを受けたり、他のチームにも入っていましたが、単発で終わってしまうレッスンやみんな

で同じトレーニングをするチームの練習法に物足りなく思っていました。 

 

「そう言えばいつも黒姫でイントラ検定やっているし 1シーズン入って練習してみようかな」 

そう思い入会しました。 

 

 

 

２ゲレンデでのレッスン 
 

メンバーの中には私と同じように B 級を目指す人、B 級を持っていてさらに上を目指す人など色々な方がいま

す。個々の目標があるうえで、一人一人の細かい動きまで確認してアドバイスを頂けます。 

少人数で一日中滑るのでゲレンデでのレッスンはとてもハードです。 

 

FUSIONの醍醐味でもある「無線」を使用してのレッスンはとても効果的です。滑っている今の状態を無線から

聞けるというのは、劇的に滑りが変わります！ 

例えばヒールサイドターン、「今体開いて入ったよ」とミスしたことがすぐ指摘されます。「次は開かないよう

に意識して・・・」とターンに入る前に聞こえてくるとミスしないで滑れてしまいます！ 

 

自分では意識して行っている運動も「足りないよ、もっと意識して」など滑っているまさに今、無線から教え

て頂けます。これにより自分自身なにが間違っていて、なにが良かったかが理解できます。 

 

滑っている最中に出来ていない事を指摘され、滑り終えた後に細かくなぜ出来ていなかったかを教えて頂けま

す。 

この効率のいいレッスンを長年イントラ検定の検定員を、そしてテク戦のジャッジをも務めた酒井校長から教

えて頂けるのです。 

 

 

 

３FUSIONを経験して 
 

結果として FUSION に入った年の B 級イントラ検定では、トップで合格する事が出来ました。今まで全然点数

が出なかったのが嘘のようでした。FUSION で練習していたら間違いない！と確信した私は翌年、TECH.1 にも

合格。黒姫スクールにも所属をし、FUSION４年目のシーズンには A級イントラもトップで合格する事が出来ま

した。 

 

今となっては、なぜもっと早く FUSIONに出会ってなかったのかと後悔するくらいです。 

 

仲間でもあり、ライバルでもあるメンバーとハードな練習ではありますが、笑いもあり、スノーボードが上達

しながらも楽しく滑れるこんな素晴らしいチームで、私はまだまだ技術を磨いていきたいと思います。 

 

検定会などでなかなか点数が出ない、今の滑りで良いのか？一人で練習していてもモチベーションが上がらな

いなど、その様な方はぜひ１シーズン FUSIONに参加してみてはいかがでしょうか？ 

 


